



## LA CORPORATION DES CHALLENGES EN PLEIN-AIR DU QUÉBEC UNIT LES ORGANISATEURS DE COURSES DE RAQUETTES DE LA PROVINCE ET LANCE LE « CIRCUIT RAQUETTES QUÉBEC ».

**Québec, le 27 novembre 2013** – La Corporation des Challenges en Plein-Air du Québec, un organisme de promotion des activités sportives en plein-air, annonce la création du *Regroupement des Courses de Raquettes du Québec*. L'objectif du groupe est de populariser la raquette et son aspect sportif. Il est composé de 10 promoteurs indépendants, dont le Circuit des Couleurs, le Défi Nordique, la Loppet de Gatineau et le Pentathlon des Neiges.

Avec le soutien de la Corporation des Challenges en Plein-Air du Québec, le Regroupement présentera *Le Circuit Raquettes Québec*. Composé de 10 événements authentiques à travers la province, Le circuit lancera un total de 21 départs du 11 janvier au 15 mars 2014 avec des distances de 4 km à 42 km en plus des parcours d'initiations de 2 km ou moins. Les événements s'adressent aux sportifs occasionnels, aux amateurs de course à pied, de vélo, aux randonneurs et toute personne intéressée à relever de nouveaux défis.

« L'objectif du regroupement, c'est d'élever la course en raquettes à un niveau de popularité semblable à celui de la course à pied. Un regroupement avec des membres de cette qualité et un circuit bien organisé, nous arriverons certainement à faire bouger beaucoup de monde. Après tout, il y en a eu des coureurs des bois au Québec! Ça fait partie de nos racines de profiter de l'hiver et de jouer dehors. » A mentionné Gabriel Lemieux, président-directeur général de la Corporation des Challenges en Plein-Air du Québec.

### Calendrier 2014

Date	Événement	Région	Distances
11 janvier	Pompe Po-L'Air	Ste-Adèle	5km, 10km
19 janvier	Raquettes d'Abraham	Québec	6km
26 janvier	BigFoot Advanced Fuel	Sainte-Julie	5km, 10km
1 et 2 février	Défi raquettes de Québec	Québec	4km, 10km
8 février	Raquettes Le Coureur Nordique	Lac-Beauport	5km, 10km
16 février	Gatineau Loppet	Gatineau	5km, 10km
23 février	Défi Nordique	Mauricie	5km, 10km
1 <sup>e</sup> mars	Mammoth! courses de raquettes	Boischatel	5km, 10km, 21km, 42km
8 mars	Raquettes du Diable	St-Mathieu	5km, 10km
15 mars	Tour du Mont Valin	Saguenay	7km, 12km

Le calendrier de la série et le pointage cumulatif seront disponibles sur le site Internet [www.iskio.com](http://www.iskio.com).

### À propos du regroupement des courses de raquettes du Québec

Le Regroupement des Courses de Raquettes du Québec est composé de 10 organisations offrant des courses de raquettes. Sous le leadership de la Corporation des Challenges en Plein-Air du Québec, les promoteurs se donnent comme objectif de populariser la raquette et son aspect sportif.

### À propos de la Corporation des Challenges en Plein-Air du Québec

La Corporation des Challenges en Plein-Air du Québec contribue au développement d'événements sportifs en plein-air et à leur rayonnement national. Sans but lucratif, elle favorise la croissance des événements, soutient les sports en émergence et fait bouger les gens.



**THE QUEBEC OUTDOOR CHALLENGES CORPORATION UNITES SNOWSHOE RACE ORGANIZERS  
AND PRESENTS THE "QUEBEC SNOWSHOE SERIES".**

**Quebec , November 27, 2013** - The Québec Outdoor Challenges Corporation , an organization promoting outdoors sports activities, announces the creation of Quebec Snowshoe Race Organisers Coalition. The group's objective is to promote snowshoe racing. It is composed of 10 independent organisers, such has the Nordic Challenge, the Gatineau Loppet and the Winter Pentathlon.

With the support of the Québec Outdoor Challenges Corporation, the Quebec Coalition will present The Quebec Snowshoe Series. Consisting of 10 authentic events across the province, the Series will launch a total of 21 starts from 11 January to 15 March 2014. It will showcase distances from 4 km to 42 km and 2 km or less initiations runs. The events are intended for casual athletes, runners, cyclists, hikers and anyone interested in new challenges.

"The goal of the group is to raise the snowshoe racing popularity to a of similar level than running . A group with members of this quality and a well-organized series, we should get a lot of people moving. After all, there were trappers in Quebec! It's part of our roots to enjoy the winter and play outside. " Mentioned Gabriel Lemieux, CEO of the Québec Outdoor Challenges Corporation.

### 2014Calendar

Date	Events	City	Distances
11 January	Pompe Po-L'Air	Ste-Adèle	5km, 10km
19 January	Raquettes d'Abraham	Québec	6km
26 January	BigFoot Advanced Fuel	Sainte-Julie	5km, 10km
1 et 2 Febuary	Défi raquettes de Québec	Québec	4km, 10km
8 February	Raquettes Le Coureur Nordique	Lac-Beauport	5km, 10km
16 Febuary	Gatineau Loppet	Gatineau	5km, 10km
23 Febuary	Défi Nordique	Mauricie	5km, 10km
1 <sup>e</sup> Marsh	Mammoth! courses de raquettes	Boischatel	5km, 10km, 21km, 42km
8 Marsh	Raquettes du Diable	St-Mathieu	5km, 10km
15 Marsh	Tour du Mont Valin	Saguenay	7km, 12km

The calendar and results will be available on [www.iskio.com](http://www.iskio.com).

### About Quebec Snowshoe Race Organisers Coalition

Quebec Snowshoe Race Organisers Coalition is composed of 10 organizations offering snowshoe races. Under the leadership of the Québec Outdoor Challenges Corporation, organiser's objective is to promote snowshoe racing.

### About the Québec Outdoor Challenges Corporation

The Québec Outdoor Challenges Corporation contributes to outdoor sporting events development and promotion. Non-profit, fosters events growth, supports emerging sports and makes peoples move.